

Primer ministro de Túnez se someterá a voto de confianza



Túnez, 20 jul (RHC) El primer ministro de Túnez, Habib Essid, pidió al Parlamento un voto de confianza en su Gobierno, que ha perdido el apoyo del presidente del país, Beji Caid Essebsi.

De esa manera el jefe del Ejecutivo confirma su voluntad de no renunciar, expresada días antes, poniendo su destino en manos de los legisladores de la Asamblea de Representantes del Pueblo (ARP, Parlamento).

De acuerdo con la Constitución tunecina, el apoyo del legislativo sólo se obtiene con el voto de la mayoría absoluta de los parlamentarios.

No obstante, según la Carta Magna de Túnez en circunstancias excepcionales ese procedimiento no es aplicable.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100540-primer-ministro-de-tunez-se-sometera-a-voto-de-confianza>



Radio Habana Cuba